

## BAB V

### KESIMPULAN, KETERBATASAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai pengaruh ketidakpastian lingkungan terhadap karakteristik informasi sistem akuntansi manajemen dengan *locus of control* sebagai variabel pemoderasi yang dijelaskan di bab sebelumnya dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Hipotesis pertama menunjukkan bahwa ketidakpastian lingkungan berpengaruh positif dan signifikan terhadap karakteristik informasi sistem akuntansi manajemen. Pada kondisi ketidakpastian lingkungan yang tinggi akan cenderung menggunakan informasi sistem akuntansi manajemen, karena informasi sistem akuntansi manajemen mengandung informasi yang orientasi masa depan. Hal ini berarti apabila ketidakpastian lingkungan meningkat maka karakteristik informasi sistem akuntansi manajemen akan meningkat begitu sebaliknya. Dapat disimpulkan juga bahwa pengaruh ketidakpastian lingkungan terhadap karakteristik informasi sistem akuntansi manajemen menunjukkan pengaruh positif dan signifikan, yang berarti semakin tinggi ketidakpastian lingkungan maka akan semakin tinggi pula karakteristik informasi sistem akuntansi manajemen.
2. Hipotesis kedua menunjukkan variabel *locus of control* tidak dapat melakukan moderasi dengan variabel ketidakpastian lingkungan dalam

mempengaruhi karakteristik informasi sistem akuntansi manajemen. Hal ini dibuktikan dengan melakukan analisis regresi moderasi dengan uji interaksi yaitu antara ketidakpastian lingkungan dengan *locus of control* yang diukur dengan nilai absolut. Hasil analisis hipotesis kedua menunjukkan bahwa terdapat pengaruh tidak signifikan antara interaksi ketidakpastian lingkungan dan *locus of control* terhadap karakteristik informasi sistem akuntansi manajemen. Artinya bahwa *locus of control* tidak dapat memoderasi hubungan antara ketidakpastian lingkungan terhadap karakteristik informasi sistem akuntansi manajemen.

## B. Keterbatasan

Penelitian ini mempunyai keterbatasan yang membatasi kesempurnaan. Oleh karena itu keterbatasan dalam penelitian ini perlu diperhatikan untuk penelitian-penelitian berikutnya. Adapun keterbatasan dalam penelitian ini adalah:

1. Sampel dalam penelitian ini sangat terbatas, yaitu sebanyak 53 responden yang merupakan Direktur maupun Manajer yang bekerja di kantor Bank Pengkreditan Rakyat di Daerah Istimewa Yogyakarta.
2. Penelitian ini dihasilkan dengan menggunakan koesioner yang mendasarkan pada persepsi jawaban responden. Hal ini menimbulkan masalah jika persepsi jawaban responden berbeda dengan keadaan sesungguhnya.
3. Penelitian ini memiliki keterbatasan penelitian dalam hal variabel penelitian yang hanya menggunakan satu variabel independen yaitu ketidakpastian lingkungan dan satu variabel moderasi yaitu *locus of control*.

### C. Saran

1. Penelitian mendatang diharapkan dapat mengembangkan lagi dengan menambah jumlah variabel penelitian yang digunakan sehingga hasilnya dapat digeneralisasikan dengan lebih baik lagi.
2. Penelitian mendatang diharapkan perlu menggunakan sampel yang lebih luas dengan seting yang berbeda sehingga hasilnya dapat digeneralisir.